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【主な意見・提言等】

　をお願いしたい。

・市内のある地区で不法投棄監視カメラを設置している。現在検討中であるが、地域、地区

　のみでは設置や維持管理に負担が大き過ぎるため困難である。行政の支援や、企業に対し

　て行政から協力を促す等の取り組みをお願いしたい。

　合わせて不法投棄が増加する。パトロールの強化や啓発掲示板枚数の上乗せ等一層の対策

＜同日選挙について＞

・将来どこかのタイミングにおいてそのような調整をする必要があると考えるため、今回実施

　すべきである。その際の経費節減部分については住民に資する施策に振り分けてほしい。

・自治協等の民意を反映して議論、決定して欲しい。

・同日選挙の方が区長等の事務的な手間や有権者が足を運ぶ手間が省ける。

＜地区内環境対策について＞

・予野地区に三重中央開発株式会社、治田地区に株式会社ヤマゼン、さくらリサイクルセン

　ター等が所在し「ゴミ処理の地域」というイメージを持たれているという地域性がある。

　そのようなイメージもあってか道路脇に不法投棄が多い。三重県道６８７号治田山出線

　立正寺～国道３６８号までの区間が特に顕著であり毎年5月末に行われる地区清掃の時期に
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・臭気対策について基準値内であるため問題ないということではなく、できるだけ数値を

・空き家バンク魅力創出事業等若い世代が感じる取組を今後も継続して欲しい。市民センター

　抑え臭気を０に抑える努力をしていただきたい。

・新岡波総合病院移転開院に際し、周辺道路の交通量の増加が想定される。特に、市道花之木

　古山神戸線において路面の白線表示の消失箇所が多く、路肩の雑木や草の張り出し等があり

　草刈り50cmだけではバス行き違いも難しい状態であるため対応お願いしたい。

＜空き家対策について＞

・後継者がいないため空き家が増加している。空き家の草木が荒れて、手が付けられない。

　※猪田地域での空き家マップの取り組み、民法改正による隣地の伐採除草対応が可能になっ

　なかった。

　た点、除却補助金、行政代執行等について議員から説明済み。

・特定空き家の認定について行政と認識のギャップがあり、２件の申請を行ったが認定され



　伊賀市議会議長　様

７ 班

　指定管理の受託希望があるため空き家対策事業についても情報提供や提案をお願いしたい。

・まちなかホテルを中心部だけではなく、周辺地域で展開して欲しい。

班長

令和５年１月１７日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会

西口　和成


